

令和5年6月30日（金）～7月3日（月） 第8回^{たかね}岳嶺祭 開催

<1日目・校内祭>

コロナ禍明け初めての開催となる今回のオープニングは大体育館で行われ、軽音楽部による演奏や今回のテーマである「颯爽」が書道パフォーマンスによって力強く描かれ、華やかな幕開けとなりました。



校内祭では、クラスCMが上映され、会場全体が一体となり生徒たちのエネルギーが感じられました。その後、体育祭では各クラス対抗の障害物競走や玉入れ、クラブ活動対抗の玉入れが行われ、選手たちの熱い戦いが繰り広げられました。



市中パレードはあいにくの天候となりましたが、生徒たちによる仮装がお披露目されました。その後、前夜祭では「歌うま」や太鼓、けん玉、ダンスなど迫力あるステージに魅了されました。



<2日目、3日目・一般公開>

今年度は制限なしの一般公開で土曜日は雨の中、日曜日は暑い中での開催となりましたが、多くの方にご来場いただきました。各クラブ活動によるパフォーマンスや展示、1・2年生の探究の時間の展示、3年生によるダンスステージ発表、生徒会や文化祭実行委員会を中心に見応えのある文化祭になりました。



<3日目・後夜祭>

「歌うま」やアンコールステージ、「運命の人」企画、放送部による岳嶺祭のVTRの上映がありました。そして、3日間続いた岳嶺祭はファイヤーストームと打ち上げ花火により幕を閉じました。

